

LOS MAYORES HABLAN

Nombre: Rosa

Edad: 90 años

Yo fui a las monjas aquí en Reinosá cuando era niña: sor Concha, sor Luisa, sor Leo, Sor Margarita... ¡fíjate si me acuerdo de las monjas! Cuando éramos niños íbamos desde las monjas a jugar a la comba a la plaza en el ayuntamiento, y esa tradición ya no existe. También jugábamos al castro, se jugaba, no como ahora, todo ha cambiado. Cuando yo era pequeña no había tanto lujo como ha habido después.

Lo que más me gustaba era la procesión del encuentro, lo más bonito de Reinosá era eso, ahora ya no se hace nada. También recuerdo que antes no íbamos a comprar porque teníamos los animales en casa, matábamos dos chones al año.

Las casas ahora las veo viejas todas, hay mucho abandono por las fachadas de las casas. Hay cosas para mejorar en Reinosá, empezando por cupido que está abandonado y tener una plaza en condiciones.